



平成30年2月に引っ越してきた北村さん一家。
今年は息子の悠くんと一緒に思う存分雪遊びを楽しむそうです。

富良野へ帰ってこないかい？

市内のしごと情報や求人情報を発信し、富良野企業の魅力をPRしている「フラノ・ジョブ・スタイル」との連係企画。今月号では、子育てのためリターン就職し、家族との充実した時間、自分たちらしい毎日を過ごす家族を紹介します。



農作業が始まる春に向けて冬が工場の繁忙期。材料の配合から製造、倉庫への運搬まで一連の作業をこなします。

高校卒業以来、12年ぶりに新しい家族と一緒に富良野へ戻ってきた北村幸大さんは、平成30年2月から㈱ノザワで、全国の農業を支える肥料の製造に従事しています。前職は製鉄工場勤務。機械の扱いはもちろん、肥料となる原料の配合、袋詰めした商品を運ぶフォークリフトの操作など初めての経験ばかりです。それでも北村さんは肥料造りは面白いと話します。

「作業手順どおりに造つていても、製造する量が多いと状況は変わります。スムーズに製造できたり、まつたくうまくいき、時間がかかるつたりすることもあります。僕とペアを組んでいる先輩は、作業に要する時間が短く、機械の操作スキルも高い。それに会社のこ

都会に憧れを持っていたこともあり、高校卒業と同時に神奈川県川崎市内に就職しました。そこで熊本県出身の妻・真穂さんと出会い、結婚。悠くんを授かりました。幼稚園を考える年齢になり川崎市で入園先を調べると、なんと1学年100人以上！もつと伸び伸びと子育てできる環境が必要だと感じ、富良野へ戻ることを決意しました。真穂さんと一緒に富良野へ帰省し「いつかは地元に戻りたい」と思いを打ち明けていたこともあって、リターンについて真穂さんは「大丈夫」と承知してくれたそうです。インターネットや市内在住の方から求人情報を収集、希望する求人が見つかり、スムーズに今の職場へ就職することができます。

工場勤務は2交代制で家族との時間を取ることが難しいですが、食事の時間にたくさん話をしたり、休日は子どもと思う存分遊んだり、

◆尊敬できる人々に恵まれた新しい職場

伸び伸びと子育てができる環境が富良野

とも熟知していく尊敬していくます。仕事を丁寧に教えてくれ、的確なアドバイスをくれる先輩社員に助けられ、すぐ仕事に慣れることができたそう。そんな先輩のようになることが北村さんの目標です。

◆子どもの成長を第一に考えて帰郷

富良野で過ごした学生時代から都会に憧れを持っていたこともあり、高校卒業と同時に神奈川県川崎市内に就職しました。そこで熊本県出身の妻・真穂さんと出会い、結婚。悠くんを授かりました。幼稚園を考える年齢になり川崎市で入園先を調べると、なんと1学年100人以上！もつと伸び伸びと子育てできる環境が必要だと感じ、富良野へ戻ることを決意しました。真穂さんと一緒に富良野へ帰省し「いつかは地元に戻りたい」と思いを打ち明けていたこともあって、リターンについて真穂さんは「大丈夫」と承知してくれたそうです。インターネットや市内在住の方から求人情報を収集、希望する求人が見つかり、スムーズに今の職場へ就職することができます。

時には温泉や実家に行くなど、できる限り家族と過ごしています。「リターンしてからは子どもと散歩したり、外で遊んだり自然いつばいの富良野でのんびり過ごしています。幼稚園は1クラス15人ほどで、子どもも伸び伸びと遊ぶことができます。幼稚園が大好きになりました」と、家族の幸せな姿をうれしそうに語りました。

富良野市のしごと情報サイト

Furano Job Style

*新卒特集

リターンふらの出身者
採用企業特集

シニア世代

子育てママへ



富良野市内の求人情報は、こちら（QRコード）から検索。あなたにぴったりの働き方を見つけるかもしれません。



PROFILE

株式会社ノザワ
フラノ事業所
北村 幸大さん
(31歳)

北海道富良野市立高等学校電気システム科卒業後、神奈川県川崎市内の企業に就職。船や車、機械の原料を作る製鉄工場で12年間働き、平成30年2月に富良野市内にある会社の就職先へ転職。農業用肥料の製造という新たな業務を、安全第一を心掛けて日々取り組んでいます。